

メッセージ

富川 裕美子 プロフィール

エステティック美容界に入り、様々なエステ分野、化粧品分野、メディカル分野についての学びを深めるために1982年渡仏。エステティック発祥の地フランスで、フランスエステの全般を熟知。その後アメリカ、ベルギー、ロシアなどへ短期留学。各国の美的知識人や皮膚科医との交流を深めつつ美学のノウハウを学び、世界各国の国際ライセンスを数多く取得。その後、日本、海外において、エステティック全般におけるテクニックや化粧品、心理学を含む諸分野の理論等、エステティシャンの指導育成を実践し、美容医学の指導者として幅広く活躍中。現在は、外面美学の時代は終わり、美の究極とする精神性と美を統合し、女性が真に輝き、内なる女性性に気付いて、自己の魅力を最大限に引き出していくことをテーマとして、世界に通用する本物のビューティセラピスト育成に力を注ぐ。“美とスピリチュアルの統合”をテーマに究極の楽しを確立。多くの人々と共に喜びと感動を共有しながら、美しく生きる女性たちを応援している。

【国際ライセンス】

- ◆ 1981年 日本 シデスコインターナショナル取得
- ◆ 1982年 フランス マドレーヌ・マガン女史より
コスメティック&テクニッケライセンス取得
- ◆ 1992年 アメリカ 瘦身技術ライセンス取得
- ◆ 1995年 ベルギー インファ：海外における美容ライセンス取得
- ◆ 1998年 ロシア バハロフスク国立医科大学 理学療法士ライセンス取得
- ◆ 2000年 日本 カウンセリング・実践カウンセラー資格取得
- 他多数

聞き手 美容家 富川裕美子さん（ゴッテス代表）

富川…生きることが、心身の健康につながっているのかもしれませんね。自分が作ります。周囲からは、少しあのんびりしたらと言われます。やりたいと思つたら行動する。自分の感情に正直に生きることが、心身の健

康につながつていいのかもしれませんね。私が作ります。周囲からは、少しあのんびりしたらと言われます。やりたいと思つたら行動する。自分の感情に正直に生きることが、心身の健

愛を耕す者たちよ！
鴨川自然王国のこと

富川…先ほど農園のお話を出ましたが、加藤さんはオーナー



青空に、こころの歌を響かせて

加藤 登紀子 プロフィール

1965年東京大学在学中、第2回日本アマチュアシンソンコンクールに優勝し歌手デビュー。1966年「赤い風船」でレコード大賞新人賞、1969年「ひとり寝の子守唄」、1971年「知床旅情」でレコード大賞歌唱賞を受賞。以後、70枚以上のアルバムと多くのヒット曲を世に送り出してきた。NHK紅白歌合戦に2回出場（71年、89年）。年間数十回におよぶ国内コンサートのみならず、1988年、1990年のカネギーホールをはじめ、世界各地でもコンサートを行っている。1992年には、芸術文化活動における功績に対して、フランス政府からシバリエ勲章を受けられた。近年は、野外フェスにも意欲的に挑戦し、FUJI ROCKFESTIVALやap bank fesに出演。世代やジャンルを超えた活動で注目を浴びている。また、国内地域とのつながりを大切にしているため各方面の大使に任命されている。滋賀ふるさと大使、佐渡トキ環境親善大使、島根有機農業大使、能登・七尾市ふるさと大使など。

2011年東日本大震災後、度々被災地を訪れる避難所でもLiveを行っている。9月にアルバム「命結・ぬちゆい」をリリース。このアルバムの印税を基に「ぬちゆい基金」を設立。福島の子供達の健康を守るために活動を支援した。地球環境問題にも積極的に取り組み、1997年、WWFジャパン（世界自然保護基金ジャパン）評議員（現在、WWFジャパン顧問及びWWFパンダ大使）に就任したのに続き、2000年10月にはUNEP（国連環境計画）親善大使に任命された。近年は、アジアやオセアニア各地を精力的に訪れ、自らの目で見た自然環境の現状を広く伝えるほか、音楽を通じた交流を重ねている。（2011年3月にUNEP親善大使を退任）2008年4月、国連総会議場（ニューヨーク）にてUNEP親善大使としての活動報告とLIVEを行う。国内では、千葉県鴨川市の「鴨川自然王国」を拠点として、若い世代とともに循環型社会の実現に向けて活動を続けている。

近著に自叙伝『青い月のバラード』（2003年単行本・2007文庫本・小学校）、2005年夫、藤本敏夫との獄中往復書簡をまとめた『絆』（藤原書店）、2011年「スマイル・レボリューション（白水社）3.11から持続可能な地域社会へ」、2012年対談集『命を結ぶ』（中央法規出版）、2013年「君が生まれたあの日 未来への手紙～」（廣済堂出版）がある。全国書店にて発売中。



スペシャルゲスト 加藤登紀子さん（歌手）

元気の秘訣は、人と会うこと、歌うこと



■ スペシャル対談 ■

青空に、こころの 歌を響かせて



加藤登紀子ピアフ物語コンサートツアー予定
6/19(日) 梅田芸術シアター・ドラマシティ
6/25(土) 群馬音楽センター
7/2(土) Bunkamura オーチャードホール
7/3(日) Bunkamura オーチャードホール
お問い合わせ先 トキコ・プランニング
☎ 03-3352-3875

—
—
—
—
—

会員が作り、食べて楽しむ農業をやろうと思ったのです。81年に、鴨川に良きご縁が出来て農業を中心のコミュニティが完成したのです。夫亡き後は私が引き継いだのですが、農業をやりたいという若者が多くやってきました。夫を亡くしてボツカリ穴の空いていた私の変わりに、土を耕したり、野菜の栽培、家畜の飼育をしたりしてくれて。その若者の中の一人が娘婿として現在の「鴨川自然王国」を盛り立ててくれています。

ーを務めていらつしやる「鴨川自然王国」のお話をお聞かせいただけますか。

加藤・鴨川自然王国のベースとなる農業は75年に夫の藤本が始めたのですが、当時は農園というのではなく、農地を一部借りてのささやかなスタ

ートでした。

富川・きつかけは?

加藤・当時、国は、有機農業はやめようという政策に踏み出していて有機農家への風当たりの強い時期でした。そんな中、彼はビジネスとは違う視点で、自身が理想とする農業をやりたかった。お金を得るのが目的ではなく、鶏の飼育や農産物の加工、さらにトルスト運動などを組み合わせ、会員が作り、食べて楽しむ農業をやろうと思つたのです。

81年に、鴨川に良きご縁が出来て農業を中心のコミュニティが完成したのです。夫亡き後は私が引き継いだのですが、農業をやりたいという若者が多くやってきました。夫を亡くしてボツカリ穴の空いていた私の変わりに、土を耕したりして、その若者の中の一人が娘婿として現在の「鴨川自然王国」を盛り立ててくれています。

A photograph of two women standing side-by-side against a plain white background. The woman on the left has dark hair and wears glasses, a light orange long-sleeved top with a subtle rose pattern, and dark trousers. The woman on the right has curly brown hair and wears a colorful, patterned turtleneck. She is holding a large, vibrant bouquet of red roses wrapped in pink and white paper. Both women are smiling.

富川一生生きることは、食することに他なりませんからね。大自然の恵みを受けた生命力の高い、化学薬品などで汚されていない食物を食べることで、人間の五感は磨かれていくと思うのです。そのことに気づいた私たちは、近年になつてオーガニックや自然農法に注目するようになったのですが、加藤さんご夫妻は40年近く前から、活動なさつていたのですね。

すものたちよ」というのがあるのですが、これは人はみんな心に土を持っている。そこで命を育て、思い出を重ね、涙と喜びの歳月を耕していくまです。その心の土に大切な愛を耕しましようという祈りの歌です。